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REUNIÃO ORDINÁRIA 
 

No dia 27 de junho de 2019, período da manhã, os membros do 

Conselho de Alimentação Escolar – CAE reuniram-se na sala de reuniões 

dos Conselhos na Secretaria Municipal de Educação, sito à Avenida Rio 

de Janeiro, nº. 860, do bairro Indaiá, neste município, em REUNIÃO 

ORDINÁRIA. Estavam presentes a esta reunião os conselheiros Camila 

Helena de Souza Queiroz, Carolinna Chiappini Bertasso, Michelle Mishiko 

Izawa França, Luis Alberto Petroni, Tharik Ribeiro Brock Gimenes de 

Oliveira Troccoli, Marly Souza Viotti e Marcelo Felipe Melo. Pós-

transcorrido o tempo de espera dos membros, deu-se início a reunião a 

Senhora Camila Conselheira/Presidente do Conselho, agradecendo a 

presença dos agricultores da “Agricultura Familiar” e faz as devidas 

apresentações, Senhora Julia Akemi Matsugueta, Senhora Pedrina de 

Oliveira Correia, Senhor Lindolfo Correa, Senhor Luigi Liberati, Senhor 

Silvio Saito e o representante da Coordenadoria de Assistência Técnica 

Integral - CATI Senhor Gilberto J. B. Figueiredo. Os agricultores 

solicitaram que para o próximo ano se faça um levantamento dos 

produtos produzidos pelos agricultores locais, para adequação do 

cardápio. O conselheiro Dr. Marcelo sugeriu a possibilidade de uma 

mudança no pregão para o Registro de Preço - R.P. A agricultora Julia 

Akemi Matsugueta, ressaltou que a qualidade dos produtores locais, são 

muito superiores aos de outras cidades. Foi exposto que a cota dos 

contratos dos agricultores este ano não atingiu R$ 20.000,00 (vinte mil 

reais), e pediram para verificarmos a possibilidade da mudança da data 

dos futuros contratos e das possíveis alterações no modo de 
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fornecimento de produtos, frisando o cumprimento dos R$ 20.000,00 

(vinte mil reais), por agricultor, foi exposta a necessidade de prevalecer 

no edital de chamamento público para os agricultores familiares que 

residam nas proximidades do município, foi exposta a dificuldade com 

relação às caixas de entrega de alimentos, sendo sugerida a compra de 

caixas para transportes pelo município, e os agricultores sugeriram que à 

aquisição caminhão frigorífico pelo município seria de grande ajuda para 

diversificação de produtos fornecidos assim como a inspeção sanitária 

para viabilizar o fornecimento de alimentos como leite e peixe, e 

esclareceram ainda que a entrega ponto a ponto de outros produtos é 

inviável. O conselheiro Dr. Marcelo sugeriu que o conselho elabore um 

ofício com os pontos a serem verificados, os agricultores salientaram 

ainda que respeite no chamamento público a prioridade de grupos locais 

sobre produtores individuais, e solicitaram que se averigue a entrega de 

açaí e juçara quanto ao manejo. O Senhor Gilberto J. B. Figueiredo 

representando da Coordenadoria de Assistência Técnica Integral – CATI 

sugere uma parceria entre CATI e Secretaria de Educação por meio de 

um curso de reaproveitamento de alimentos nas escolas. Nada mais 

havendo a tratar e registrar a Conselheira/Presidente Camila deu-se por 

encerrada a reunião e apresente Ata, que será lida e se aprovada 

assinada por todos e por mim Michelle Mishiko Izawa França. 

Caraguatatuba, 27 de junho de 2019.  


